

**cours de français à Vidy-Plage
découvertes culturelles au programme
de la nouvelle édition**

Juillet, début de vacances scolaires pour certains et cloche de la rentrée des classes pour les migrant-e-s désirant acquérir les premières bases du français. Les cours organisés à Vidy-Plage par le Bureau lausannois pour les immigrés - BLI reprennent leurs quartiers au bord de l'eau pour une sixième édition, du 13 juillet au 14 août, toujours sur le thème de l'apprentissage décontracté. Cette nouvelle édition propose pour la première fois dans son programme deux plages culturelles en invitant les apprenant-e-s dans les coulisses du Théâtre de Vidy et à une exposition au Musée cantonal des Beaux-Arts.

Les cours de français organisés chaque été à Vidy-Plage par le BLI font un carton, comme en témoignent les évaluations quantitatives et qualitatives effectuées lors de chaque édition. Le concept est rodé : des cours du lundi au vendredi, de 18h à 19h30, gratuits et sans inscription. Une formule qui plaît aux nouveaux arrivants qui souhaitent acquérir les bases de la langue de Molière en toute décontraction, dans le cadre idyllique et décomplexé de Vidy-Plage.

Pour la première fois cette année, deux plages culturelles ponctueront ces cours estivaux. La première semaine, le Théâtre de Vidy lèvera le rideau sur ses locaux techniques, ses ateliers et ses loges. L'occasion pour les migrant-e-s de découvrir ce haut lieu de la culture à Lausanne et les scénographies qui s'y préparent. En outre, cette première virée culturelle leur permettra d'apprivoiser autrement l'environnement de Vidy qui les accueillera cinq semaines durant.

Le rendez-vous avec le Musée cantonal des Beaux-Arts aura lieu le 14 août, dernier jour des cours. Les participant-e-s pourront apprécier l'exposition de Kader Attia, artiste franco-algérien, qui transmet, par son art, son expérience personnelle de la migration. La visite se terminera par un apéritif convivial dans les locaux du BLI, à deux pas du Palais de Rumine. Il y sera temps de mesurer les progrès réalisés et d'envisager la suite de l'apprentissage avec des offres de formations plus formelles.

Chaque année, la Ville de Lausanne subventionne à hauteur de deux millions de francs une large palette de cours de français dispensés par des associations, dans le but essentiel de faciliter l'intégration sociale et professionnelle des migrant-e-s.

La direction des sports, de l'intégration
et de la protection de la population

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Marc Vuilleumier, directeur des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 021 315 32 00**
- **Gabriela Amarelle, déléguée à l'intégration, Bureau lausannois pour les immigrés, 079 512 51 68**

www.lausanne.ch/bli

Lausanne, le 9 juillet 2015